

Fedefruta pide más diálogo con China tras críticas por sobretasas

Los dichos del embajador de China en Chile respecto a las sobretasas al acero, siguen generando repercusiones. Este jueves insistió en sus críticas. Frente a este debate, el presidente de Fedefruta, Víctor Catán, llamó al gobierno a redoblar el diálogo con el gigante asiático, para evitar repercusiones.

“Estamos preocupados por la situación y el reclamo que ha expresado China a través de su embajador en el Congreso Nacional”, dijo Catán en un comunicado. Agregó que “si bien es una situación que habíamos abordado desde Fedefruta, tanto con la embajada de China, como con autoridades del gobierno, principalmente del Ministerio de

Agricultura; creemos que es necesario que se redoble el diálogo, la disposición al diálogo del gobierno con el de China, para poder limar estas asperezas y que esto no traiga consecuencias”.

En radio Cooperativa el embajador Niu Qingdao, reiteró que las sobretasas al acero chino son un perjuicio, para la relación comercial entre ambos países.

“La práctica del *antidumping* perjudica los intereses legítimos de las empresas siderúrgicas chinas porque sus productos ahora son tratados con discriminación en Chile, y eso significa un perjuicio en la relación económica y comercial entre China y Chile.